

*"Bonjour à tous, aujourd'hui la web radio vous présente plusieurs reportages sur la journée du sport scolaire au collège Val de Souleuvre, avec nos reporters en herbe !!"*

C'était mercredi 26 septembre et c'est ainsi que débute l'émission ! Une dizaine de jeunes de 5ème et 4ème se sont prêtés au jeu. Pendant quatre heures, ils sont allés à la recherche d'informations auprès de M.Arnaud, professeur d'EPS et dans les cinq ateliers proposés ce jour-là aux 6ème. Ils se sont ensuite mis au travail d'écriture de leur conducteur, afin de pouvoir enregistrer leurs différents sujets. Cela donne une première émission d'une dizaine de minutes que vous pouvez écouter sur la CBB, la radio du collège de Bénv Bocage !

